

# プールレジャーDAY

8月2日(土)にプールレジャーDAYを開催しました！  
大人気のウォーターボールや第3回ゴザレースで新記録が誕生しました♪



ウォーターボール



ゴザレース



大会新 5'45

## みよし公園 夏まつり

8月11日(月・祝)に夏まつりを行いました。  
こども縁日では、よくばりーダーが中心となり、  
夏まつりを盛り上げてくれました！！  
たくさんのご来園、ありがとうございました。

よくばりーダーとは…  
子どもたちが主体となり、  
「みよし公園でやってみたいこと」  
「みよし公園にあつたらいいな  
と思うもの」などを提案、企画し  
「自分たちで自分たちの遊びたい・  
集まりたい公園」を  
実現していくための  
《こどもリーダー》です。



# 夏休み預かりスクール

8月7日(木)、8日(金)に夏休み預かりスクールを行いました。満員御礼での  
充実した2日間を過ごしていただきました♪みんなで勉強し、水遊びをしたり・  
ジャムづくりに挑戦するなど盛りだくさんな内容で楽しんでくれました！！  
ご参加いただき、ありがとうございました。



## 第10回ミズノオープン卓球大会(硬式)

8月9日(土)に第10回ミズノオープン卓球大会(硬式シングルス)を開催しました。  
広島県内、岡山県、山口県、島根県、愛媛県から210名の方にご参加いただき、  
猛暑の中、熱い戦いが行われました。

